



â??SÃ¶gel summtâ??

### **SchÃ¼ler der Oberschule SÃ¶gel setzen Blumenzwiebeln**

Um die biologische Vielfalt zu erhÃ¶hen, haben SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼ler der Schule am Schloss im Rahmen des Ganztagsangebotes Blumenzwiebeln im Schulgarten gesetzt.

Die Krokusâ?? und Narzissenzwiebeln wurden durch die Aktion der Gemeinde SÃ¶gel â??SÃ¶gel summtâ?? zur VerfÃ¼gung gestellt.

Begleitet wurde die Pflanzaktion durch die Projektleiterin Maria Dierkes von der Gemeinde SÃ¶gel, Schulsozialarbeiterin Vera Borchers und den Lehrer und Koordinator fÃ¼r umweltbewusstes Verhalten, Markus Schute.

â??Nachdem wir im letzten Jahr unser Schulbiotop renaturiert und eine BlÃ¼hwiese angelegt haben, freuen wir uns schon jetzt auf das FrÃ¼hjahr, wenn es in unserem Schulgarten farbenprÃ¤chtig blÃ¼ht und krÃ¤ftig summtâ??, freut sich Schute Ã¼ber das tolle Projekt der Gemeinde SÃ¶gel.